



令和6年度郡山市中学生長崎派遣事業

「2024 ナガサキへのメッセージ」

写真・原爆パネル展

～「平和の大切さ」を伝える～

今、私たちの目の前にある平和な暮らし。

その大切さ、尊さについて考えてみませんか？

中学生が、被爆地ナガサキで研修を行い感じた「平和への思い」を伝えます。

会場**郡山市立中央公民館（玄関ホール）**

※郡山市麓山地区立体駐車場をご利用ください

期間

令和7年2月1日（土）～2月15日（土）

時間

午前8時30分～午後9時00分

**写真パネル展**

中学生が長崎で感じた平和への思いを、写真とメッセージで伝えます。

**研修報告書**

【市ウェブサイト】



【市Youtube】

中学生が長崎で感じた平和への思いを
まとめた報告書の配布
H28～R6研修の様子は市ウェブサイト
（QRコード）からご覧いただけます。

きのご雲

—広島—



原爆機より撮影した巨大な雲のご雲。1945（昭和20）年8月6日、人類史上最初の原子爆弾が広島に投下された。約80km離れた神戸湾海上空からの撮影。

**原爆パネル展**

広島と長崎の被災資料の写真や被爆後の惨状の写真、原爆被害の概要などの展示

主催：郡山市／平和を考える市民の集い実行委員会（事務局：郡山市役所総務法務課）

【電話】024（924）2031

【メール】soumu-soumukanri@city.koriyama.lg.jp